



Der TSV Altenfurt trauert um seinen Ehrenvorsitzenden Herbert Pösold.

Am 30. Juni 2017 ist er Hr. Herbert Pösold im Alter von 89 Jahren verstorben.

Am 01. Januar 1965 wurde er Mitglied beim TSV Altenfurt mit dem er Zeit seines Lebens immer aufs Engste verbunden war. Im selben Jahr wurde die Kegelabteilung gegründet und er war ein Kegelsportler der ersten Stunden. Von 1967 bis 1974 übernahm er die Abteilungsleitung der Kegler. Unter seiner Leitung wurde Kegeln in den Spielbetrieb der Sportkegler überführt. Des Weiteren wurde damals beschlossen, eine 4-Bahnen-Anlage im Sportheim an der Wohlauserstraße einbauen zu lassen.

1972 bis 1974 war Herr Pösold 3. Vorstand des Hauptvereines. Bei den Wahlen im Jahr 1974 wurde Herbert Pösold zum 1. Vorstand gewählt. In seiner Zeit hat sich der Verein auf 2.000 Mitglieder vergrößert. Mehrere Bauvorhaben wurden durchgeführt. Drei neue Abteilungen wurden gegründet. 1988 gab er aus gesundheitlichen Gründen den Vorsitz des inzwischen zum Großsportverein gewandelten TSV Altenfurt ab.

Die Liebe zum Verein und zu seinem Kegelsport war so stark dass er nochmals die Abteilungsleitung von 1988 bis 1993 übernahm.

Über 30 Jahre war Hr. Herbert Pösold im Vorstand des TSV Altenfurt tätig. Davon mehr als die Hälfte in verantwortungsvollen Funktionen eines Vorstandes. Zielstrebig, geradlinig, hilfsbereit, kritisch und offen waren Attribute die ihm sehr am Herzen lagen. Hr. Pösold hat den Verein nachhaltig geprägt und sich dabei die höchsten Verdienste um den TSV Altenfurt erworben.

1988 wurde er zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Er erhielt auch die goldene Verdienstnadel und war Träger des goldenen Ehrenringes des TSV. 2012 wurde Ihm vom Bezirk Mittelfranken der Ehrenbrief des Bezirkes vom Bezirkstagspräsidenten Hr. Bartsch überreicht.

Seine Begeisterung für den Verein zeigte er noch im sportlichen Ruhestand mit der Teilnahme an vielen Veranstaltungen der Abteilungen oder auch bei sportlichen Ereignissen.

Die Verbindung zum Patenverein TSV Prappach und zu seinen Freunden vom BSV Hohenberg in Niederösterreich waren ihm wichtig.

Unsere ganze Anteilnahme und unser Mitgefühl gilt seiner Familie! Möge Gott ihnen die Kraft geben den Verlust zu überwinden.

Der TSV Altenfurt verabschiedet sich in großer Dankbarkeit von einem außergewöhnlichen Menschen und guten Freund. Wir werden Hr. Herbert Pösold stets in guter Erinnerung behalten.

TSV Altenfurt eV

Präsidium